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2 Ata da Trigésima Segunda (328)
Reunião Ordinária do Centro de

3
Ciências Agrárias Aplicadas da4
Universidade Federal de Sergipe.

5

6 AO sexto dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis às quatorze horas, reuniram-se
na Sala de Reuniões do Conselho do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas (CCAA), localizada

8 no prédio do Departamento de Zootecnia (DZO), em caráter ordinário, sob a presidência do

10

9 Diretor 

João Basílio 

Prof. Dr. 

Mesquita, 

Veronaldo 

ProP. 

Souza 

Dra. 

de 

Gláucia 

Oliveira 

Barretto 

e dos seguintes 

Gonçalves, 

Conselheiros 

Prof. Dr. 

docentes: 

Gabriel Isaías 

Prof. 

Lee

Dr.

Tuñon, Prof. Dr. Gregório Murilo de Oliveira Júnior, Prof. Dr. Ariovaldo Antônio Tadeu Lucas
12 a ProP. Dra. Carolina Nunes Costa Bomfim. Representantes docentes: Prof. Dr. Rychardsone 
13 Rocha de Araújo, Prof. Dr. Adilson Machado Enes e a ProP. Dra. Ana Carolina Trompieri
14 Silveira Pereira. Representante do Campus Rural: Eng. Agr. Ézio dos Santos Pinto Júnior

Representantes técnico-administrativos: Téc. Agr. Wendel de Melo Massaranduba e o Ass.
16 Adm. Wallace Nascimento Santos. Representantes discentes: Thaís Correia Freitas e Telisson
17 Ribeiro Gonçalves. Ausência justificada: Prof. Dr. Leandro Bacci. Declarada aberta a reunião
18 pelo Diretor do CCAA, Prof. Veronaldo, passou-se a Pauta 1. Informes: Prof. Veronaldo
19 solicitou aos chefes que consultassem seus respectivos depafiamentos sobre a pertinência ou não20 da realização de um curso de docência realizado pelo CCAA através um especialista na área.
21 Finalizou solicitando aos depafiamentos que manifestem seus interesses junto ao centro. Em22 seguida, Prop. Ana Carolina fez breve explanação sobre o curso de docência que foi ministrado
23 no DMV. Prof. Gregório informou que o curso de zootecnia conseguiu 4 (quatro) estrelas de um
24 total de 5 (cinco) na avaliação realizada pelo Guia do Estudante. 2. Aprovação da ata anterior:
25 Após leitura e não havendo nenhuma objeção, a ata da 31 a Reunião Ordinária do CCAA foi26 colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade. 3. Semana Acadêmica da UFS de
27 2016: Foi exibida aos conselheiros a programação final das atividades das ciências agrárias na28 III SEMAC/UFS. Em seguida foi apresentada sugestão pelo Prof. Veronaldo de que a "Feira das
29 profissões" dos cursos das agrárias seja transferida para o dia 21 de outubro, quando também
30 será realizado o III Dia de Campo sobre as áreas práticas das ciências agrárias, no Campus Rural,

sendo que o evento receberá cerca de 100 alunos do ensino médio através da atividade Por
32 dentro da UFS, coordenado pela Prop. Geovânia. O dia 19 de outubro ficou reservado a enas
33 ara a a resenta ão da arte teórica dos cursos do CCAA no auditório da BICEN. A ós34 discussão e colocada em vota ão a ro osta foi a rovada or unanimidade. Pauta 4.
35 Homologação do afastamento para capacitação - Interessado: PROF. CÉSAR ANDREY
36 GALINDO OROZCO (DMV) - Relator: Prof. JAILSON LARA FAGUNDES - Processo:37 018334/2016-33. Prof. Rychardson fez breve explanação sobre o processo de número38 018334/2016-33, tendo como interessado o Prof. CESAR ANDREY GALINDO OROZCO,39 destacando a relevância ara a universidade da realiza ão da ca acita ão do interessado no40 Horse Center Colômbia na área de cirur ia do a arelho locomotor em e uinos. técnicas41 avan adas em artrosco ia e do seu trabalho com células tronco ara o de artamento visto ue42 em nosso Estado não temos nenhum técnico ca acitado na referida área sendo de arande43 importância a capacitação do professor não só para o hospital veterinário- mas também para a44 formação dos futuros médicos veterinários da UFS. Assim, leu em seguida o parecer do Prof.45 Jailson Lara Fagundes, o qual com base na Resolução no. 44/2014/CONSU, manifesta-se

favoravelmente a solicitação do interessado. Após discussão e colocado em votação o parecer do
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relator Prof. Jailson Lara Fa d
48 CÉSAR 

ANDREY 
GALINDO OR

es sobre a solicita ão de afastamento ara ca acita ão do Pr f.49
Artroscos ia e Tenocos ia

OZCO a artici ar do curso de "Técnicas Cirúr -cas de
entre 01 de dezembro de 2016 a 28 de fevereiro de 2017 foi a rovado or unanimidade. 5.

51
Homologação da Adesão de Professores Colaboradores Voluntários ao Departamento de

52 Engenharia de Pesca e A53
GONÇALVES 

INOCÊN
quicultura (DEPAQ) - Interessados: JOSÉ ADILSON

54 CIO - Processo: 017230/2016-10, LUANA GILA ANDRADE -Processo: 
017231/2016-5655 Processo: 

015383/2016-14. Prof.a Carolina fez breve explanação sobre o processo 017230/2016-10, tendo como interessado JOSÉ ADILSON GONÇALVES INOCÊNCIO para atuar como57 Professor Colaborador Voluntário na disciplina Conservação de Ecossistemas Marinhos, comcarga horária de duas horas semanais, nos períodos 2016.1. 2016.2 e 2017.1. Prof.a Carolina59
sobre as qualificações do interessado e da importância da disciplina para o Departamento e

expôs 
60 informou que a adesão já foi aprovada pelo Conselho Departamental do DEPAQ. Em seguida,Prof.a Carolina apresentou o processo 017231/2016-56, tendo como interessada LUANA GILA62 ANDRADE para também ministrar a disciplina Conservação de Ecossistemas Marinhos. no63 período 2016.1. Completando, realizou um breve comentário sobre as qualificações da64 interessada e que a adesão também já foi aprovada pelo Conselho Departamental. Terminando a
65 sua explanação, Prof.a Carolina expôs sobre o processo 015383/2016-14, tendo como interessada
66 THAÍZA MARIA REZENDE DA ROCHA BARRETO para ministrar a disciplina Estatística
67 Pesqueirat no período 2016.1, com carga horária de 60 horas semanais. Finalizou com a
68 informação sobre as qualificações da interessada e que a adesão também já foi aprovada pelo
69 Conselho Departamental. Após discussão e colocada em votação as contratações de JOSÉ
70 ADILSON GONÇALVES INOCÊNCIO- LUANA GILA ANDRADE e THAÍZA MARIA
71 REZENDE DA ROCHA BARRETO para atuarem como Professores Colaboradores Voluntários
72 junto ao DEPAQ foram aprovadas por unanimidade. 6. Discussão sobre a situação das
73 empresas juniores nos departamentos: Prof. Veronaldo expôs que no dia 23 de agosto ocorreu
74 o I Fórum das Empresas Juniores da UFS, onde participou juntamente com o Prof. Claudson, que
75 é atualmente o representante das agrárias junto às empresas juniores. Explicou que o fórum teve
76 como objetivo integrar as Empresas Juniores (EJ) da UFS com a comunidade acadêmica,
"7 discutindo questões relacionadas ao seu funcionamento, fortalecimento do Movimento Empresa
8 Junior (MEJ) na UFS e em Sergipe, regulamentação das Empresas Juniores na UFS, como

79 também indicar os empresários juniores que irão compor o Comitê Gestor das Empresas Juniores
80 da UFS (CGEJ), quando necessário. Em seguida, explanou que, atualmente, no CCAÂ, existem
81 3 (três) empresas juniores: a COPLAG - Empresa Júnior do curso de Engenharia Agronômica, a
82 FLOREXTEC, Empresa Júnior do curso de Engenharia Florestal e a ZOOPEC - Empresa Júnior
83 do curso de Zootecnia. Sendo que a primeira e a segunda estão em processo de seleção de novos
84 membros e a última com pendências fiscais. Prof. Veronaldo explicou também que a FAPESE

85 atua dentro do Campus da UFS de São Cristóvão e oferece às empresas juniores acesso ao seu

86 auditório, à sala de reuniões e à sala de informática com acesso à internet. Assim, finalizou

87 expondo que o SEBRAE capacitou professores da universidade na área de empreendedorismo

88 para dar suporte junto às empresas júnior. Destarte, Prof. Veronaldo sugere que estes tópicos que

89 estão travando o funcionamento sejam levados à discussão junto aos respectivos departamentos,

90 além de promover e incentivar os discentes a participarem do movimento. 7. Discussão sobre as

91 mudanças na minuta da resolução da FAPESE: Foi exibida aos Conselheiros a minuta da

92 resolução, sendo o recebimento de sugestões ao seu conteúdo limitada até o dia 12 de setembro,

93 pois segundo o Prof. Veronaldo a resolução será votada em reunião do CONSU até o final do
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mês. Prof. Veronaldo ainda explica que a resolução está sendo alterada para que seja possível aFAPESE 
administrar serviços e que 0 modelo de fundação é 0 melhor para se trabalhar, poisassim os laboratórios poderiam cobrar pela realização de eventuais serviços prestados e os

recursos 
aplicados nos próprios setores. Após discussão e o esclarecimento de eventuais dúvidas

sobre a resolução, ficou acertado o envio de ro ostas dos de artamentos ao Centro até o dia 12
de se

8. Discussão sobre a minuta da resolução que tratará sobre os condomínios de
laboratórios: Prof. Veronaldo fez breve explicação sobre a nova política de condomínio de
laboratórios 

multiusuários, em que a UFS passa a ser a responsável pela sua manutenção e
expansão. Após discussão e o esclarecimento de eventuais dúvidas sobre a resolução, ficou
acertado o envio de ro ostas dos de artamentos ao Centro até o dia 12 de setembro. 9. O que
ocorrer: Prop. Gláucia sugeriu sobre a possibilidade de o centro realizar as próximas cerimónias
de colação de grau de maneira separada. Prop. Gláucia expôs ainda que um dos problemas da

realização de cerimônia coletiva de dois centros na vivência é o excesso de barulho e de pessoas,

o que atrapalha sobremaneira escutar, ver e entendê-la. Prof. Veronaldo explicou que um

problema seria a quantidade de formandos dos cursos das agrárias para a realização do evento,

pois a depender da quantidade não seria viável a realização de uma cerimônia apenas para o

CCAA. Finalizando, Prof. Veronaldo expôs que irá tentar verificar junto à pró-reitoria a

possibilidade da realização de uma cerimônia apenas das agrárias em um dos auditórios

disponíveis pelos departamentos do centro. Nada mais havendo a tratar, eu, Wallace Nascimento

Santos, Assistente em Administração do Centro de Ciências Agrárias Aplicadas, lavrei a

presente ata, que após lida, discutida e colocada em votação, será assinada pelos Conselheiros

presentes. Cidade Universitária Professor José Aloísio de Campos, ao sexto dia do mês de

setembro do ano de dois mil e dezesseis.
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